

Sujet : [INTERNET] Enquête publique - parc éolien "Porte du Nivernais"

De : Esther F

Date : 07/12/2018 10:49

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Bonjour,

Je suis entièrement favorable à la construction du parc éolien "Porte du Nivernais".

Le vent est une énergie inépuisable. Les éoliennes sont des constructions que je trouve esthétiques (bien plus qu'un supermarché ou qu'un silo...). Elles peuvent être démantelées sans aucun problème. Elles créent des emplois. Elles sauveront des vies.

En effet, le réchauffement climatique est, non sans raison, d'actualité et nous nous devons de lutter contre, pour nous-mêmes et nos enfants, par tous les moyens qui sont à notre disposition.

Cordialement

E. F